
 

浙江东日股份有限公司 

投资者接待日活动暨 2017 年度业绩说明会会议纪要 

 

一、说明会基本情况： 

会议时间：2018 年 3 月 16 日下午 15:30—16:30 

会议形式：现场会议 

会议地点：浙江省温州市矮凳桥 92 号东日大楼三楼会议室 

参会人员：公司董事会秘书、财务总监谢小磊先生、证券事务代

表戴儒哲先生及投资者参与本次会议 

二、说明会主要内容纪要 

（一）主持人宣布公司 2017 年度现场业绩说明会开始，并向投

资者介绍出席会议的公司人员。  

（二）由公司董事会秘书谢小磊作公司基本情况介绍 

首先简单介绍了 2017 年度公司主营业务及子公司的经营情况， 

然后介绍公司 2018年的经营计划及工作重点。 

1、 公司 2017 年度基本情况 

2017 年是公司积极开拓、创新发展的一年，我们面对复杂而严

峻的外部环境和愈加激烈的市场竞争，紧紧依靠全体员工，在公司董

事会的领导下，围绕公司“外拓、并购、人才”三大战略，按照“建

标准、提形象、搭平台、促改革，实现公司跨区域发展”的年度工作

任务，积极行动，谨慎应对，团结拼博，克难攻坚，出色地完成了各

项经营任务，按计划实现旧市场的搬迁和改造，拓展了新的市场业态，

推动了农批业务的跨区域发展。 

（1）2017 年公司整体运营情况 

2017 年末,公司总资产 100,277.39 万元，比上年同期增加 9.24%；

全年实现营业收入 35,010.28 万元，比上年同期减少 2.20%；归属于

上市公司股东的净利润 9,556.10 万元，比上年同期减少 3.88%。 



 

（2）介绍公司主要经营板块发展情况：包括农批市场、灯具市

场经营情况，配送、气体公司经营情况。 

3、公司 2018 年业务发展规划及工作重点 

（1）2018 年度的经营目标 

2018 年，公司计划实现主营业务收入超 3.7 亿元，实现利润总

额同比增长（该经营目标并不代表公司对 2018年的盈利预测，能否

实现取决于国家宏观政策、市场状况的变化等多重因素，存在不确

定性，敬请投资者特别注意）。 

（2）2018 年的工作重点 

2018 年公司的总思路和总任务是：建标准、搭平台，促改革、

提经营，加快跨区域发展步伐。主要完成以下工作任务: 

首先是以信息系统为依托，促拓展与管理标准建设；第二是加

快外拓并购步伐，推动项目成熟落地；第三是深化改革、提升经营

水平，进一步增强公司赢利能力；第四是以党建为引领，深化公司

人才战略。2018年，公司将继续实施人才兴企战略，强化激励措施，

通过岗位培训和职工自学，做好公司内部人才的培养。同时积极引

进和储备各类外部人才，充分发挥各类人才在生产经营、改革创新

等方面的引领作用。 

（三）投资者提问环节 

问题一：2017 年度，公司终止了发行股份及支付现金购买资产

并募集配套资金暨关联交易的再融资事项，请问公司后期还有什么计

划？ 

回复：公司于 2017年 6 月 12日收到中国证券监督管理委员会（以

下简称“中国证监会”）出具的《关于不予核准浙江东日股份有限公

司向温州菜篮子集团有限公司等发行股份购买资产并募集配套资金

的决定》（证监许可【2017】865 号）。根据中国证监会的上述决定，

公司经过认真慎重的讨论研究，决定终止本次重大资产重组事项。 



 

目前，公司租赁了标的资产之一的现代农贸城一期市场部分新增设立

了农贸城批发交易市场，市场商品类别涵盖了淡水鱼、高档海鲜、水产、

鲜肉、蛋品、粮食制品、蔬菜、副肉、豆制品、冷鲜禽、水果、调味品、

干货、南北货、名特优新农产品以及酒水饮料等 10 余类品种，成为我市

酒店、餐饮、伙食单位采购食料食材的一站式批发中心。 

问题二：2017 年底，公司相继在辽宁大连、山西临汾等地与相

关企业签署了框架性合作协议，请问公司下一步的外延发展战略是什

么？ 

回复：公司希望凭借自身行业经验的基础上，充分利用各合作方

的优势完善公司的风险控制能力和投资能力，优化公司的产业布局，

积极把握产业投资中的机遇，为公司未来发展储备更多的投资标的，

推动公司积极稳健地进行专业农批市场的开拓与延伸，实现公司持续、

快速、稳定的发展。 

问题三：公司今年分红较往年有所提升，那么什么时间能完成相

关分红事项？ 

回复：公司将于 3月 29日召开 2017年度股东大会，在股东大会

召开之后 2 个月内完成相关分红工作。公司的分红预案是根据中国证

监会、上海证券交易所加强投资者利益保护和上市公司分红的有关规定，

在符合公司《章程》、《浙江东日股东分红回报规划》（2015-2017年）等前

提下，结合公司发展阶段、盈利水平及资金状况下所确定的。对于往年分

红金额较低的原因，在本年度公布的年报中，公司也就相关原因作了详细

的解释。 

（四）公司董事会秘书谢小磊先生作会议总结 

感谢各位投资者参加浙江东日投资者接待日活动暨 2017 年度现

场业绩说明会，并代表公司对长期关注和支持浙江东日的各位投资者

表示诚挚的谢意。2018 年公司将努力做好现有各项经营业务工作，

以良好的经营业绩来回报广大投资者。 
 


